
2022 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■ドローン概論 I 実習 

 

実技に関しては、講習場所の広さや設備の関係もあり、まだまだ満足のいく講習

が行えている実感はありません。 

今後、設備投資や講習場所などは改善できる点は改善し、最適な方法を作ってき

たいと思います。 

実際は、実技・実習の方が大切なので、もう少し改善を求めます。 

 

 


